

RN y eventuales costos políticos



TALCA. El senador y presidente de RN, Rodrigo Galilea, se refirió al costo político que puede traer a la derecha el Caso Hermosilla, el reciente intento de acusación constitucional al Presidente Boric, el cuestionamiento a la figura de Chadwick y el sueldo de Marcela Cubillos.

“Cada sector político tiene eventuales situaciones complejas de manejar y de descubrir cómo le toca o no le toca. Si miro las encuestas, efectivamente el Caso Hermosilla ha golpeado más a nuestro sector que a la izquierda y el caso de Marcela Cubillos también nos pega más a nosotros”, dijo el senador Galilea.

No obstante, aseguró que “al Gobierno y a la izquierda le pegan cosas que me parecen bastante más trascendentales, como son los problemas de seguridad, los problemas de salud, o sea, como que de repente a nadie le importa demasiado lo que pasa con la falta de presupuesto en los hospitales o que las listas de esperas que aumentan”, argumentó.

Sobre la acusación constitucional en contra del Mandatario y cómo podría reflejar una posible crisis en el sector, Galilea enfatizó en que esta ni siquiera se presentó y que fue solo una idea.